

### ◆議会活動について (17ページ)

- ・議員の活動も多忙ですが、町のため頑張ってください。
- ・議会のうごきがわかって良かったです。

### ◆えがったなあ、町民の声、編集後記について (18ページ)

- ・“えがったなあ”を見て癒やされ、“町民の声”で刺激をもらい、個人的にいちばん好きなページです。
- ・編集後記にある通り、女性・若者の参画と意見の聴取の取り組みに期待します。
- ・えがったなあの写真にはいつも心癒やされています。
- ・えがったなあは、町の明るい未来を運んでいきます。
- ・かわいい子供、いいですね。

### ◆議会・町に対する意見等、その他

- Q2 公共施設の車イスの設置について、意見させていただきます。公共施設に置いてあっても、たandanで複数置いてあるだけだったり、見えない場所にたandanでしまっておいてあり、困ったことがありました。そこへ行って気軽に使えるような設置をしていただいたり、施設の方々の声かけがあると助かります。また、シルバーカーが使えると、ご年配の方々はとても安心して利用ができると思います。1台だけだと皆さん遠慮されてしまいそうなので、施設の方の声かけやご自分のシルバーカーをきれいにふいて、中でも使えるようにするなどそのための道具の管理を求めるというのも一案だと思いました。
- ・議会改革特別委員会が設置されたと3ページに載っていました。様々な業種、様々な年代の方が男女問わず議会の傍聴に足を運び住んでいる舟形町を一人一人が誇れる町になれば良いなと思いました。
  - ・地域おこし協力隊の佐藤さんのInstagram見ました！体験型で魅力あるPRをされていましたね。情報発信ありがとうございます。

## モニターさんのご意見にお答えします

### Q1にお答えします。

- A1 世田谷区・舟形町児童交流学習事業はホームステイを基本として、体験学習を通して「心の交流」を深め、心豊かな人間性を育むことを目的にしています。4年ぶり開催の夏季交流は7月22日から24日まで行われ、舟形小32名と世田谷区立代沢小学校84名、山崎小学校54名の5年生が、川遊びや鮎つかみ、花笠踊りなどを通して交流を深めました。今回の交流では児童の人数差が課題となり、1家庭で受け入れる人数に限界があることから、ホームステイでの受け入れではなく、町内5つの公共施設で、保護者の協力のもと集団宿泊として実施したところです。保護者の感想には「他校では実施できない貴重な事業を通じて自主性や責任感、集団生活での協調性が生まれ、子どもの成長を目の当たりにすることができた」「保護者同士の交流も深めることができた」と継続を望む声がありました。一方、公共施設での集団宿泊ではあったものの、「受け入れ人数が多いことから大きな負担を感じた」という声もありました。今後に向けては、保護者等からのご意見を踏まえ、課題をしっかりと受け止め解決しながら、町の特徴ある教育事業の一環として、交流事業を継続していきたいと考えております。

### Q2にお答えします。

- A2 ご意見ありがとうございます。公共施設の車イスの設置及びシルバーカーについては、施設玄関等に車イス及びシルバーカーが利用できることを表示するとともに、見えやすい場所への配置と職員による声かけなどにより、利用者が気軽に使えるように心がけてまいります。また、シルバーカーの設置台数や自分のシルバーカーを施設内で使えるようにすることについては利用状況をみながら対応を検討してまいります。



# 貴重な意見ありがとうございます。

## 議会報モニターより

今回は議会だより195号(7月28日発行)に寄せられた意見や感想を掲載しています。いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

Q1とQ2については、17ページにお答えを用意しています。



### ◆表紙について

- ・コロナ5類移行後の学校(子どもたち)の様子が見られてうれしいです。
- ・愛情弁当を頬張る姿に和みます。
- ・子どもたちがおいしそうにお弁当を食べる姿には、こちらもパワーをもらえていいですね。
- ・マスクを外しての外出もだいぶ慣れてきました。子供達の笑顔は舟形町の宝です。いつまでも守っていきたくて思いました。
- ・子ども達の楽しそうな様子が伝わる素敵な写真ですね。
- ・子供たちのすくすくした表情が良い。

### ◆議会新構成、臨時会・定例会概要、質疑応答について (2~5ページ)

- ・議場の場において、多岐にわたる分野について話し合われていて、嬉しく思います。
- ・議会の新構成が決定し、各議員の活躍を期待します。

### Q1 世田谷交流のその後(民泊→公共施設、交流再開後)がとても気になる。

- ・議会の新構成について詳しく書かれていて良かったです。又、常任委員会とは具体的にどういった事をするのか説明があり、よりわかりやすかったです。
- ・4ページ図と写真が多くみやすかったです。経費の1つ1つ毎にどのような事に使われているのか、又、POINTには+αの情報も載っており、より身近な事として考える事が出来て良かったです。
- ・東北農林専門職大学のプロジェクトのメリットに期待しています。舟形町が好きになってくれるよう温かく迎えたいです。
- ・相当変更されたようで、他町から来た者としておもしろい。

### ◆一般質問について (7~14ページ)

- ・冬期間に入る前に、早めに対策について話がaggって、心強いと思います。
- ・一人暮らし、シルバーカー等、高齢者対応の質問が出ており「福祉の町」の更なる対応を願います。
- ・P13 読んでいて、対立していても進んでいけないのでは? と思ってしまいました。役場でも取り組んでいることもわかりますが、それでも議員の方に相談しなくてはならない状況が実際にあるということですね。どうしたら、そのような高齢者の方を救うことができるのか、それをいろんな立場から何ができるのか、まずは食事や雪の対策に重きをおき、話し合ってみることが大事のように思いました。
- ・P14 シルバーカー公共施設への設置に賛成します。
- ・一般質問に興味深く読みました。質問を受け結果どうなったのか議会だより等で報告があれば良いなと思いました。
- ・議会だよりで初めてゼロカーボンシティ宣言について知りました。未来の為にできることは協力していきたいです。
- ・舟形町は特別「老れい」の施設をつくるべきだと思う。